

Mit grosser Betroffenheit haben wir erfahren, dass unser pensionierter Arbeitskollege

Othmar Fluck

25. Mai 1940 bis 6. Mai 2020

nach längerer Krankheit von uns gegangen ist. Er arbeitete über 40 Jahren im Departement Physik der ETH Zürich. Davon war er rund 30 Jahre lang für die Vorlesungsexperimente zuständig und danach elf Jahre als Betriebsleiter tätig. Im Jahr 2005 trat er der Pensionierten-Vereinigung der ETH Zürich bei und engagierte sich aktiv.

Wir verlieren eine liebenswerte, hilfsbereite und kompetente Persönlichkeit.

Ihn und sein Wirken werden wir in dankbarer und guter Erinnerung behalten.



Eidgenössische Technische Hochschule Zürich
Swiss Federal Institute of Technology Zurich

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

ETH Zürich
Departement Physik